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ひびきあい

ばばかずこ いいね!
をよろしく。

こころはいつもアンパンマン!　ずっと、きっと、もっと近くにいるからね。 大人110番・あなたのとなりに、ばばかずこ

お困りのこと、ご意見等がございまし
たら「大人１１０番」ひと声おかけくだ
さいませ。

「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて
▲……現地踏査ならびに状況聴き取り　◎……要望・申し入れ　■……委員会や会合での質問や提言　★……回答・対応の方向性の確認

★予算常任委員会・委員長　★議会改革特別委員会・副委員長
★広報委員会・委員長　　　★福祉病院教育常任委員会・委員
★議会運営委員会・委員　　★議会情報公開調整委員会・委員
★彦根愛知犬上広域行政組合議会・議員　
★会派「公政会」会長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　新型コロナ感染症への対策・対応のため自粛要請
やその緩和など生活や生業への影響が大きかった３・
４・５月でしたが、みんなが心を一つに対処いただいた
おかげで現在は小康状
態を保っています。
　しかし、気の緩みが
第二波・第三波を誘発
することを心に刻み
日々を過ごしていただ
きますようお願いいた
します。

　おかげさまで、彦根市議会第６１代議長として恙無く任期を全うさせていただきましたことに心より厚く御礼申し上げます。
貴重な経験を糧に、ここから、今からもう一歩、日々気合い（響き合い）を信条に励んでまいりますので引き続きどうぞよろしく
お願い申し上げます。
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令和２年度の議会での役割は次の通りです。

１. 新型コロナウイルス感染症対策の現状と今後の見通しについて
（１）提言・要望・申し入れに対する施策や予算への反映と今後の見通しは
①彦根市立図書館での対応と今後の見通
しは（貸し出しのドライブスルー方式採
用・書籍の宅配サービスなどの提案への
検討も）
②彦根市清掃センターでの対応と今後の
見通しは（ごみ搬入増量・回収時間遅
延・感染対策など）
③社会教育施設等での対応と今後の見通
しは（地区公民館等での対応）

副議長・議長の在職中は本会議での質問の機会があり
ませんでしたので、二年ぶりになりますが質問に立ち、新
型コロナ感染症に係る市の対応と今後の見通しについ
て１５項目の質問を行いました。

④市民生活・緊急相談窓口の現状と今後の見通しは
⑤収束の時期をどの時点と想定しているのか

（２）職員の働き方改革への手法の検証ならびに今後の方向性について
①感染拡大予防のために取られた手法は（テレワーク・分散勤務など）
②感染拡大予防への効果は
③手法の検証はされるのか
④職員の働き方改革に寄与したのか
⑤今後の方向性は

（３）自治会・各種団体の行事や事業への影響と今後の見通しについて
①自治会行事への制限はどのようなものか
②各種団体の事業への制限はどのようなものか
③影響についての見解は
④行事や事業を実施する条件とはどのようなも
のなのか
⑤公園・河川一斉清掃等は実施の必要があるの
では 

4月　卯月（うづき）・卯花月（うのはなづき）・麦秋（ばくしゅう）
■ 1 日：議会事務局員辞令交付後、訓示（彦根駅西口仮庁舎）
■ ２ 日：ひこね市議会だより１４９号校正作業の中で

①２月定例会の中でコロナ対応のため個人質問を取り下
げた５人の議員のタイトル等の内容についての提案
②２月１０日・１９日に開催実施した議員研修の掲載の必要
性を申し入れ

▲ ３ 日：井伊神社境内の枝垂れ桜の状況踏査
　

▲ ３ 日：大藪磯線の新たな運用後の状況確認
　

▲ ４ 日：平田川に桜の通り抜けを造る会クリー
ン作戦に参加　

▲ ４ 日：庄堺公園の利用状況踏査
▲ ５ 日：平田農業組合の小溝掃除に参加（平田

子ども園側の水路を中心に）
▲ ５ 日：平田子ども園の園庭でのグラウンドゴ

ルフを楽しむ清草会の皆さん
■ ５ 日：滋賀県護国神社春季例大祭にて玉串

を奉奠する
■ ７ 日：ひこね市議会だより１４９号の二回目

の校正の中での意見具申内容
①当初予算の修正額の明記の必要性
②業者への仕様書の内容協議の中、読
みやすさを重視のため従来の通り個
人質問はページに二人の議員で、ま
た数字などの見やすさのために横書
きの検討も必要ではないか

★ ７ 日：「平田川に桜の通り抜けを造る会」ク
リーン作戦で、平田川から引き揚げら
れた自転車等のごみの清掃センター
による撤収完了状況を確認（北平田橋
周辺）

▲ ７ 日：議員に係る人権侵害事案に関する経
緯や状況の聴き取り

★ ７ 日：無料法律相談の案内などの今後の対応への助言（彦根
駅西口仮庁舎・議長室）

◎１１日：地域密着の放送局としてFM彦根を活用するに当たって、
タイムリーで正確な情報の発信をすることが肝要と助言
（市長に）

■１３日：彦根市選挙管理委員会・委員長就任挨拶のため来室（彦
根駅西口仮庁舎・議長室）意見交換の中で
①投票率アップのための工夫の必要性「電子投票も視野
に」
②期日前投票所の増設に関する意見交換

▲１５日：美しいひこね創造活動の地域通貨「彦げ
ん」の交付状況の踏査（ひこね市文化プラ
ザ）

▲１６日：ひこふぁみ・あわ～～～収録　
①大阪ガス　②千成亭　
③油藤
コロナに関する現状聴き取りと今後の

対応策について意見交換（FMひこね
スタジオ）

■１７日：ひこふぁみ・あわ～～～の今後の収録
予定についての提案と大阪ガスさん
のひこふぁみ・あわ～～～プラスについての内容報告と
今後の方向性の提案を彦根市社会教育委員の森会長と
行う

■１７日：議会改革の進め方についての特別委員会正副委員長と
の協議の中で意見具申
①感染症対応として議員の行動マニュアルの必要性
②タブレット導入後の顕彰としての全議員へのアンケート
の実施と、その結果を踏まえて研修のテーマを設定し
ては
③視察受け入れに関する議会としての発信を、コロナ対
策としてクローズすること
④議会基本条例の検証・見直しは４年スパンとし、検証
シート改正版を作成すること
⑤滋賀大学との連携は継続する方向で進めていくこと

■２０日：旭森「ふれあい広場」での遊具部品の破損による事故の
報告を受け原因を究明し事故防止対策を早急に講じる
こと、休校・休園中の子どもたちの居場所としての確保を
するために事故を受けて使用禁止の期間の延長や他の
公園の遊具の撤去等にならないよう進言（公園緑地課）

▲２１日：米原市丹生にあるボランティア・チュー
リップ園の運用状況踏査

▲２２日：コロナの影響による彦根市清掃センター
への粗大ごみ等の搬入状況の聴き取り、
センターとしての受け入れコンセプトの確
認（彦根市清掃センター長に）

■２３日：本庁舎耐震化整備事業の円滑な工事
の進捗を図ることを目的に、本会議の
持ち方への執行部からの説明を受け
ての質問や要請内容は
①令和３年３月までの工期の順守を強く申し入れ
②コロナ対応のための感染症対策の想定の内容につい
て
③移設費用として、映像配信のための費用の内容や本庁
舎別館改修費用について

▲２６日：HIKONEキレイキャ
ンペーン隊活動の
中で、旧港湾一帯で
の釣り客の状況・彦
根市立図書館駐車
場閉鎖と周辺の路上駐車の状況、水中から引き揚げられ
た不法投棄自転車等の状況を確認

◎２７日：彦根市清掃センター並びに滋賀県湖東合同庁舎内の環
境事務所ならびに管理調整係に不法投棄された自転車
の早急な撤収を申し入れ

▲２７日：平田小学校・中央中学校の臨時休校
中の対応についての聴き取り調査

▲２７日：彦根市役所本庁舎耐震化整備工事の
進捗踏査と工事期間中の板囲いを活
用した彦根のPR状況の確認

■２７日：平田学区町内会連合会の会長就任の

挨拶回り（まちづくり推進室長・企画総務部長・都市建設
部長）

▲２７日：彦根駅西口仮庁舎３課にある情報公開コーナーの現状を
踏査

★２８日：滋賀県湖東環境事務所より、旧港湾に引き揚げられた自
転車の回収撤去が完了した旨の連絡を受ける

■３０日：議員の期末手当減額についての提案・医療現場で不足し
ている新品のマスク、ビニール合羽を公民館を介して集
める活動の提案（会派公政会協議会にて）

５月　皐月（さつき）・早苗月（さなえづき）・橘月（たちばなづき）
▲ ２ 日：食の応援イベントの状況踏査（ひこね市文化プラザ駐車

場）
▲ ３ 日：彦根市立図書館の臨時休館の長期化に係る懸案ならび

に改善要望の内容の聴取
▲ ４ 日：芹川河床での子鮎釣りの状況踏査
▲ ５ 日：ビバシティ彦根の営業体制の確認とゲームセンター閉鎖

の状況確認
■ ８ 日：福祉病院教育常任委員会からの提言

に対する執行部からの回答受領なら
びに意見交換の中で
①子どもたちの学力向上対策を行う
上で、コロナ感染症対策と並行して
の対応の必要性について
②臨時休校中の子どもたちの心のケアについて、教育長
のメッセージを８日付で発信していただいたことへの
御礼
③彦根市立図書館再開の見通しと、学校図書室での臨時
登校日の貸し出しへの評価

■ ８ 日：本会議を中央町仮庁舎での開催に付随する懸案につい
て、執行部側からの提案説明を受け申し入れた内容は
①議会として、工事の期間内の完了を目途として中央町
仮庁舎での本会議を了承した以上、工期の延長は決し
てあってはならないこと
②ビデオカメラ２台で映像を録画し、映像・音声を配信す
る方法に決定し段取りに入ることを指示（庁舎耐震化
整備推進室に）

▲１１日：平田町南区のごみ集積による近隣住民への対応の経過
の聴取（生活環境課）

★１１日：彦根駅西口銅像広場の点字ブロック不具合の指摘と早
急な手直しを要請（道路河川課）

■１１日：中央町仮庁舎での本会議開催に係る映像・音声の配
信方法についての検討結果を報告（議会運営委員会
にて）

▲１６日：彦根市政全般に対する意見聴取（コメダ珈琲店）
■１８日：第６１代彦根市議会議長の任期満了による退任の挨拶を

述べる（本会議にて）
▲１９日：彦根市政全般に対する意見聴取（わかばサロン）
◎２５日：井伊神社の枝垂れ桜の管理と保護に関する要望（市長

に）
■２５日：６月定例会に向けた議会運営委員会の中で述べた意見

は
①同じ答弁とならないよう、質問の重複を避けるため会

派内での調整の必要性はあるが、大項目は同じでも切
り口が異なる場合は可としてもいいのでは
②中央町仮庁舎での本会議開催に際しての執行部の答
弁の形式について、該当部長は挙手し議長の指名を受
けてから発言すること
③執行部に形式についての周知徹底を図り、議事の円滑
な進行をすること

▲２６日：庄堺公園内の薔薇園の賑わい踏査
■２７日：議会改革特別委員会の進め方につい

ての打ち合わせの中で述べた意見は
①議員に貸与されているタブレットを活用した、災害時の
情報伝達訓練の実施の意味
②タブレットの使い方全般と使用する中での困りごと
Q&Aの二本立てでの研修会の開催の必要性
③議会基本条例の検討・見直しに、現状だけでなく新た
に加えることも含んでは

▲２７日：放課後児童クラブ指導員により問題に関する保護者から
の聴き取り

▲３１日：コロナ禍による収益減少に係る補助金に関する問い合
わせを受け、支援対策の内容を伝える（わかばサロン）

６月　水無月（みなづき）・松風月（まつかぜづき）・風待月（かぜまちづき）
▲ １ 日：三ヶ月ぶりの学校再開、朝の登校の様

子を踏査
★ １ 日：彦根市議会６月定例会での一般質問

の通告書を提出（コロナ対策の現状と
今後の見通しについて１５問）

★ ２ 日：直弼公の顕彰歌「大江戸吹雪」の作詞者（吉川静夫）作曲
者（渡久地政信）のお尋ねをいただき、間違いのないよう
にファックスにて回答

■ひこね市議会だより１５０号についての広報委員会のなかでの
決定した内容
①個人質問の原稿提出方法の変更
②全体を横書きに変更し、見開きの変更
③変更点の議員全員への周知を図る

■中地区文化祭の開催の是非を協議する幹事・事務局会議の中
で
①彦根市から発出された自治会行事等の実施に係る通
達の内容を知らせ、協議に入った結果、今年度は文化
祭は実施せず別の形で行うことを確認

▲ ７ 日：彦根商工会議所女性会のクリーン作
戦に参加　

◎ ９ 日：彦根駅西口周辺・彦根城内堀周辺で
野良猫への餌付けの報告を受け、何ら
かの対応を申し入れ（生活環境課）

▲１０日：平田小学校４年１組での読書ボラン
ティアの際に、学校での感染症拡大防
止対策の現状を踏査と未履修内容へ
の対応の方向性の聴き取り

■１０日：議会運営委員会での協議の中での発
言内容は
①追加の補正予算案に対しての審査
では、執行部からの説明を省略し進める方向で

②中央町仮庁舎での対応として音声配信の際に、静止画
面への工夫の必要性
③録画配信については、事務局の負担等も考慮した上で
の決定の必要性

▲１１日：平田川北平田橋上流の桜の木に関する市の回答を伝え、
今後の方向性を確認（平田町内会・会長に）

■１２日：彦根市議会・予算常任委員会を招集（中央町仮庁舎）
★１２日：花金トークの中で申し入れのあった野良猫への餌付けを

防ぐための対策として、現地・現状を確認の上、張り紙で
対応するとの回答（生活環境課より）

▲１２日：庄堺公園内の花しょ
うぶ園の状況踏査、
公園内の遊具の不
具合確認

■１５日：平田町町内会防災会の幹事会の初会合の中で
①息の長い活動のためにも、無理せず出来る活動から始
めて、防災会設立の意味を住民に広く周知し、組織を拡
充していくことが大事であるとの意見具申（平田公民
館）

■１６日：彦根市議会・福祉病院教育常任委員会に付託された議
案第６４号「GIGAスクール構想の推進に係る市内小中学
校での校内LAN整備工事の契約の議決」について、６項
目の質疑を行う（中央町仮庁舎）

■１６日：常任委員会にて所管事項に係る一般質問として、３点・１
１項目の質問を行う（中央町仮庁舎）

■１６日：彦根市議会・福祉病院教育常任委員会として、令和２年
度の先進地視察についての委員会協議会の中で「コロ
ナの影響等も勘案し、県外への視察は控え、管内視察を
行う方向で進めてはどうか」の意見具申（中央町仮庁舎）

▲１９日：造成工事に伴う畑
の浸水状況の確認
　

■１９日：彦根市議会ICT活用検討プロジェクト・チーム会議の中
で述べた意見は
①各議員に貸与されているタブレットの活用に関し実施
したアンケート結果を反映した勉強会は、９月定例会で
の活用を視野に７月中の開催が望ましいこと
②理解の浅い方を対象にした基本的な勉強会であること
が必要

▲１９日：来年開催予定のワールドマスターズ関西の
啓発のためのコーナーの状況確認

▲２０日：自粛要請解除後の賑わ
い踏査（夢京橋キャッス
ルロード・四番町スクエ
ア）

■２０日：夢京橋キャッスルロードの歩道上に埋
め込まれている「彦
根かるた」について
発信

▲２０日：米原公民館の運用
状況踏査

▲２１日：三ヶ月ぶりの開催となった「ひこねで
朝市」の賑わい踏査

★２１日：平田北区の北平田橋左岸の繁茂して
いた遊歩道上の桜の木の剪定完了を
確認

■２２日：会派「公政会」の総会の中で、会派メン
バーに周知した内容は
①全議員に貸与されているタブレットの活用に関する勉
強会の開催予定について
②中央町仮庁舎での本会議の映像・音声の配信は、６月
定例会後の検証をしてから決定
③自民党滋賀県議会議員の郡市別政調会への要望の締
切日と内容の精査を依頼

■２２日：全国市議会議長会から１５年表彰を受
け、本会議前の全員協議会にて謝辞を
述べる（中央町仮庁舎）

★２３日：千鳥ヶ丘公園内の倒木状況の報告を
行い、撤去と公園内の状況見回り実施

■３０日：広報委員会にて、委員長としての意見具申
①手に取ってもらえる、議会への理解を深めてもらえる広
報誌になることを目的として編集すること
②創刊から記念の１５０号目の節目として、１０号ごとの議
会だより１５枚の表紙写真を記念号の表紙とすること

 

　 「新型コロナウイルス感染症への対応として」
　彦根市議会としてのコロナ対応・対策に対する会派ならび
個々の議員からの質問や要望については、最前線で頑張って
いただいている現場への負担や支障を軽減するため、議長と
して取りまとめ市長ならびに執行部、各所管へ申し入れを行
いました。
　また、事前の正副議長への内容説明の際も、市民目線での
スピード感のある対応を強く進言しました。
 

彦根市議会 6月定例会では



わかば会からの
　  お知らせ

わかば 2020.7 夏号 Vol.61

「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて「大人１１０番」小さな声にもしっかりと耳を傾けて

こころはいつもアンパンマン!　ずっと、きっと、もっと近くにいるからね。 大人110番・あなたのとなりに、ばばかずこ

　皆さまの大きなお支
えのおかげさまで、彦
根市議会議員として１５
年の永年表彰を全国市
議会議長会から拝受い
たしました。
　初心を忘れることな
く、受けた御恩を胸に深く刻んで一層の精進を重ね
てまいります。
　皆さまのお声を形に。そのための双方向での情
報交換の場として毎月第一金曜日の午後７時３０分
から自宅の「わかばサロン」にて花金トークを開い
ております。
　お気軽にお越しくださいね。お待ち申し上げてお
ります。

▲……現地踏査ならびに状況聴き取り　◎……要望・申し入れ　■……委員会や会合での質問や提言　★……回答・対応の方向性の確認

挨拶回り（まちづくり推進室長・企画総務部長・都市建設
部長）

▲２７日：彦根駅西口仮庁舎３課にある情報公開コーナーの現状を
踏査

★２８日：滋賀県湖東環境事務所より、旧港湾に引き揚げられた自
転車の回収撤去が完了した旨の連絡を受ける

■３０日：議員の期末手当減額についての提案・医療現場で不足し
ている新品のマスク、ビニール合羽を公民館を介して集
める活動の提案（会派公政会協議会にて）

５月　皐月（さつき）・早苗月（さなえづき）・橘月（たちばなづき）
▲ ２ 日：食の応援イベントの状況踏査（ひこね市文化プラザ駐車

場）
▲ ３ 日：彦根市立図書館の臨時休館の長期化に係る懸案ならび

に改善要望の内容の聴取
▲ ４ 日：芹川河床での子鮎釣りの状況踏査
▲ ５ 日：ビバシティ彦根の営業体制の確認とゲームセンター閉鎖

の状況確認
■ ８ 日：福祉病院教育常任委員会からの提言

に対する執行部からの回答受領なら
びに意見交換の中で
①子どもたちの学力向上対策を行う
上で、コロナ感染症対策と並行して
の対応の必要性について
②臨時休校中の子どもたちの心のケアについて、教育長
のメッセージを８日付で発信していただいたことへの
御礼
③彦根市立図書館再開の見通しと、学校図書室での臨時
登校日の貸し出しへの評価

■ ８ 日：本会議を中央町仮庁舎での開催に付随する懸案につい
て、執行部側からの提案説明を受け申し入れた内容は
①議会として、工事の期間内の完了を目途として中央町
仮庁舎での本会議を了承した以上、工期の延長は決し
てあってはならないこと
②ビデオカメラ２台で映像を録画し、映像・音声を配信す
る方法に決定し段取りに入ることを指示（庁舎耐震化
整備推進室に）

▲１１日：平田町南区のごみ集積による近隣住民への対応の経過
の聴取（生活環境課）

★１１日：彦根駅西口銅像広場の点字ブロック不具合の指摘と早
急な手直しを要請（道路河川課）

■１１日：中央町仮庁舎での本会議開催に係る映像・音声の配
信方法についての検討結果を報告（議会運営委員会
にて）

▲１６日：彦根市政全般に対する意見聴取（コメダ珈琲店）
■１８日：第６１代彦根市議会議長の任期満了による退任の挨拶を

述べる（本会議にて）
▲１９日：彦根市政全般に対する意見聴取（わかばサロン）
◎２５日：井伊神社の枝垂れ桜の管理と保護に関する要望（市長

に）
■２５日：６月定例会に向けた議会運営委員会の中で述べた意見

は
①同じ答弁とならないよう、質問の重複を避けるため会

派内での調整の必要性はあるが、大項目は同じでも切
り口が異なる場合は可としてもいいのでは
②中央町仮庁舎での本会議開催に際しての執行部の答
弁の形式について、該当部長は挙手し議長の指名を受
けてから発言すること
③執行部に形式についての周知徹底を図り、議事の円滑
な進行をすること

▲２６日：庄堺公園内の薔薇園の賑わい踏査
■２７日：議会改革特別委員会の進め方につい

ての打ち合わせの中で述べた意見は
①議員に貸与されているタブレットを活用した、災害時の
情報伝達訓練の実施の意味
②タブレットの使い方全般と使用する中での困りごと
Q&Aの二本立てでの研修会の開催の必要性
③議会基本条例の検討・見直しに、現状だけでなく新た
に加えることも含んでは

▲２７日：放課後児童クラブ指導員により問題に関する保護者から
の聴き取り

▲３１日：コロナ禍による収益減少に係る補助金に関する問い合
わせを受け、支援対策の内容を伝える（わかばサロン）

６月　水無月（みなづき）・松風月（まつかぜづき）・風待月（かぜまちづき）
▲ １ 日：三ヶ月ぶりの学校再開、朝の登校の様

子を踏査
★ １ 日：彦根市議会６月定例会での一般質問

の通告書を提出（コロナ対策の現状と
今後の見通しについて１５問）

★ ２ 日：直弼公の顕彰歌「大江戸吹雪」の作詞者（吉川静夫）作曲
者（渡久地政信）のお尋ねをいただき、間違いのないよう
にファックスにて回答

■ひこね市議会だより１５０号についての広報委員会のなかでの
決定した内容
①個人質問の原稿提出方法の変更
②全体を横書きに変更し、見開きの変更
③変更点の議員全員への周知を図る

■中地区文化祭の開催の是非を協議する幹事・事務局会議の中
で
①彦根市から発出された自治会行事等の実施に係る通
達の内容を知らせ、協議に入った結果、今年度は文化
祭は実施せず別の形で行うことを確認

▲ ７ 日：彦根商工会議所女性会のクリーン作
戦に参加　

◎ ９ 日：彦根駅西口周辺・彦根城内堀周辺で
野良猫への餌付けの報告を受け、何ら
かの対応を申し入れ（生活環境課）

▲１０日：平田小学校４年１組での読書ボラン
ティアの際に、学校での感染症拡大防
止対策の現状を踏査と未履修内容へ
の対応の方向性の聴き取り

■１０日：議会運営委員会での協議の中での発
言内容は
①追加の補正予算案に対しての審査
では、執行部からの説明を省略し進める方向で

②中央町仮庁舎での対応として音声配信の際に、静止画
面への工夫の必要性
③録画配信については、事務局の負担等も考慮した上で
の決定の必要性

▲１１日：平田川北平田橋上流の桜の木に関する市の回答を伝え、
今後の方向性を確認（平田町内会・会長に）

■１２日：彦根市議会・予算常任委員会を招集（中央町仮庁舎）
★１２日：花金トークの中で申し入れのあった野良猫への餌付けを

防ぐための対策として、現地・現状を確認の上、張り紙で
対応するとの回答（生活環境課より）

▲１２日：庄堺公園内の花しょ
うぶ園の状況踏査、
公園内の遊具の不
具合確認

■１５日：平田町町内会防災会の幹事会の初会合の中で
①息の長い活動のためにも、無理せず出来る活動から始
めて、防災会設立の意味を住民に広く周知し、組織を拡
充していくことが大事であるとの意見具申（平田公民
館）

■１６日：彦根市議会・福祉病院教育常任委員会に付託された議
案第６４号「GIGAスクール構想の推進に係る市内小中学
校での校内LAN整備工事の契約の議決」について、６項
目の質疑を行う（中央町仮庁舎）

■１６日：常任委員会にて所管事項に係る一般質問として、３点・１
１項目の質問を行う（中央町仮庁舎）

■１６日：彦根市議会・福祉病院教育常任委員会として、令和２年
度の先進地視察についての委員会協議会の中で「コロ
ナの影響等も勘案し、県外への視察は控え、管内視察を
行う方向で進めてはどうか」の意見具申（中央町仮庁舎）

▲１９日：造成工事に伴う畑
の浸水状況の確認
　

■１９日：彦根市議会ICT活用検討プロジェクト・チーム会議の中
で述べた意見は
①各議員に貸与されているタブレットの活用に関し実施
したアンケート結果を反映した勉強会は、９月定例会で
の活用を視野に７月中の開催が望ましいこと
②理解の浅い方を対象にした基本的な勉強会であること
が必要

▲１９日：来年開催予定のワールドマスターズ関西の
啓発のためのコーナーの状況確認

▲２０日：自粛要請解除後の賑わ
い踏査（夢京橋キャッス
ルロード・四番町スクエ
ア）

■２０日：夢京橋キャッスルロードの歩道上に埋
め込まれている「彦
根かるた」について
発信

▲２０日：米原公民館の運用
状況踏査

▲２１日：三ヶ月ぶりの開催となった「ひこねで
朝市」の賑わい踏査

★２１日：平田北区の北平田橋左岸の繁茂して
いた遊歩道上の桜の木の剪定完了を
確認

■２２日：会派「公政会」の総会の中で、会派メン
バーに周知した内容は
①全議員に貸与されているタブレットの活用に関する勉
強会の開催予定について
②中央町仮庁舎での本会議の映像・音声の配信は、６月
定例会後の検証をしてから決定
③自民党滋賀県議会議員の郡市別政調会への要望の締
切日と内容の精査を依頼

■２２日：全国市議会議長会から１５年表彰を受
け、本会議前の全員協議会にて謝辞を
述べる（中央町仮庁舎）

★２３日：千鳥ヶ丘公園内の倒木状況の報告を
行い、撤去と公園内の状況見回り実施

■３０日：広報委員会にて、委員長としての意見具申
①手に取ってもらえる、議会への理解を深めてもらえる広
報誌になることを目的として編集すること
②創刊から記念の１５０号目の節目として、１０号ごとの議
会だより１５枚の表紙写真を記念号の表紙とすること

 

　 「新型コロナウイルス感染症への対応として」
　彦根市議会としてのコロナ対応・対策に対する会派ならび
個々の議員からの質問や要望については、最前線で頑張って
いただいている現場への負担や支障を軽減するため、議長と
して取りまとめ市長ならびに執行部、各所管へ申し入れを行
いました。
　また、事前の正副議長への内容説明の際も、市民目線での
スピード感のある対応を強く進言しました。
 


